
notre ville
Chères Villeneuvoises, Chers Villeneuvois, 

Les 26 janvier et 2 février prochains vous êtes appelés à élire votre Maire et son équipe.
En 2020, vous avez élu mon équipe parce qu’il était indispensable de tourner définitivement 
la page des mandatures précédentes caractérisées par l’abandon systémique du service 
public et de ses infrastructures.
Redresser la ville et la qualité du service public dans de telles conditions nécessite 
un temps long et une détermination sans faille. Notamment en matière de sécurité où les 
effectifs de la Police municipale seront renforcés de neuf policiers municipaux supplémentaires.
Défendre les seuls intérêts des Villeneuvoises et des Villeneuvois, préserver la stabilité 
de notre assemblée communale, sécuriser le fonctionnement des services municipaux…  
Tel est mon indéfectible engagement à votre service.

Fort de cette volonté, je vous propose de garder le cap fixé en 2020 et de prolonger 
cette dynamique pour permettre l’aboutissement des actions entreprises, avec l’objectif 
de faire de Villeneuve-Saint-Georges une commune plus sûre, plus attractive,  
plus solidaire dans laquelle chacune et chacun trouvera les moyens nécessaires à 
l’amélioration de sa qualité de vie. 

Dimanche 26 janvier, Votez VILLENEUVE NOTRE VILLE. 

illeneuve

DIMANCHE 26 JANVIER 2025  
É L E C T I O N  M U N I C I PA L E  E T  C O M M U N A U TA I R E  PA RT I E L L E

RESPONSABILITÉ, STABILITÉ, SÉCURITÉ

LISTE CONDUITE PAR PHILIPPE GAUDIN
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FAIRE UN CHÈQUE EN BLANC   
à une gauche experte en gabegie financière 
et  matraquage fiscal.

DÉSARMER LA POLICE    
et soutenir indirectement la politique laxiste 
« anti flic » prônée par LFI.
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ENCORE DAVANTAGE 
DE LOGEMENTS SOCIAUX.    
Nous en avons déjà plus de 46%. !!! 

L’ABANDON DE NOTRE QUALITÉ DE VIE   
Comme ce fut le cas avec l’abandon de la 
déviation de la RN6 sous la mandature Altman 
ainsi que l’abattage de tous les platanes du 
square Ferrer à Triage. 

ABANDONNER LA VILLE
AUX DÉLINQUANTS…
et confier la vente de stupéfiants aux dealers en 
cas de légalisation !

LE RETOUR AUX MÉTHODES 
ALTMAN/HENRY
avec comme conséquences le délabrement de 
nos écoles et la construction de 500 logements 
en centre-ville sans école, sans crèches et sans 
parkings publics !

LA DÉSERTIFICATION MÉDICALE 
ANNONCÉE
mais également l’abandon par le conseil 
départemental du projet de crèche de 60 
berceaux à triage. Sujet étonnement évité par 
Mme la conseillère départementale NIASME… 

LAISSER D’AUTRES COLLECTIVITÉS 
GÉRER NOS ÉQUIPEMENTS SPORTIFS,
sans tenir compte des intérêts et des besoins 
de villeneuvois.

LE CHOIX QUE VOUS AUREZ À FAIRE DIMANCHE PROCHAIN EST CLAIR : 

C’est davantage de policiers sur le terrain
renforcement des brigades nuit, création d’une brigade de lutte contre les nuisances 
sonores et des incivilités, reconstruction du poste de la Police municipale dans des 
locaux adaptés en centre-ville

C’est permettre aux familles qui le souhaitent d’acheter leur logement 
soit directement en accession, soit en accession sociale à la propriété ou dispositif 
de logement locatif intermédiaire (LLI).

C’est protéger notre environnement en relançant le projet de 
navette fluviale jusqu’au Louvre. C’est aussi l’installation de panneaux 
photovoltaïques sur la friche industrielle du Triage SNCF,
pour réduire la facture énergétique des ménages et des collectivités locales 
et générer des recettes fiscales pour la ville.

C’est aussi plus de prévention en aidant la justice à sanctionner 
les délinquants dès le premier acte. Renforcer les actions de prévention dans 
les écoles et les moyens consacrés au CLSPDR.  Mobilisation générale pour la 
reconstruction du commissariat de la Police Nationale, à Villeneuve.

C’est faire de l’éducation et de la qualité de nos équipements dédiés à 
l’enfance une priorité absolue. 110 M€ engagés…
pour la réhabilitation de l’école Anatole France, la reconstruction de l’école 
Saint-Exupéry avec sa salle polyvalente, l’agrandissement du groupe scolaire Jean 
Zay, la construction d’un nouveau groupe scolaire Paul Bert, et la création de places 
en micro-crèches sur l’ensemble des nouveaux programmes immobiliers.

C’est 2 M€, pour renforcer le lien social en regroupant le CCAS et la 
Maison des Séniors. 
3.4 M€ pour la reconstruction du centre municipal de Santé Henri DRET et le 
renforcement de la collaboration médicale entre le CHIV, l’EHPAD et la médecine 
libérale.

Reprendre en main la gestion des équipements sportifs municipaux 
que Mme Altman a confié à l’EPT. À deux reprises, Philippe GAUDIN s’est fermement 
opposé à la fermeture de la salle de musculation du sous-sol de la piscine avec 
pour objectif de rouvrir la totalité du sol-sol et l’affecter à l’usage des associations. 
Quant à la construction de la salle Clément Ader, celle-ci est inscrite au budget 2025.

C’est voter pour des hommes et des femmes
qui ont démontré leur capacité 
à gérer les finances de la ville,
(réduction de la dette, maîtriser des dépenses de 
fonctionnement sans augmentation des taux des taxes 
foncières.)

Voter HENRY / BOYARD, 
ce serait remettre la ville dans les mains de 
ceux, qui depuis 2008 ont causé son déclin 
et que vous avez lourdement sanctionnés 
en 2020.

Voter NIASME, voter blanc 
ou ne pas aller voter, 
c’est faire élire l’extrême gauche.

!

notre villeVoter, illeneuve

« Dimanche 26 janvier, ne vous trompez pas.

VOTEZ, VILLENEUVE NOTRE VILLE. »
Philippe GAUDIN

RESPONSABILITÉ, STABILITÉ, SÉCURITÉ

Dettes de la Commune

2019 2024

44 M€

32 M€

Maîtrise de la dette

2019 2024
2019 2024

44 M€

32 M€


